

Adventzauber in der Silberhoamat



SCHWAZ. Leuchtende Augen gab es beim besinnlichen Adventmarkt in der Silberhoamat Knappenanger. Selbstgemachte Handarbeiten, Zillertaler Krapfen und Glühwein aus der

5-Kessel-Küche sorgten für besonders adventliche Stimmung. Musikalisch umrahmt wurde der stimmungsvolle Adventmarkt von den Piller Adventbläsern, den Terfener Adventsängern sowie durch

die Jugendgruppe „Gallzeinerisch G’spielt“. Unter den zahlreichen Gästen waren auch Seniorenreferent Gemeinderat Walter Egger und die Bucher Bürgermeisterin Marion Wex.